

POLSEK

Kapolres Sukabumi Apresiasi Kegiatan Door To Door System (DDS) oleh Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 1, 2023 - 10:35



Sukabumi, 01 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat pada hari Rabu, 01 November 2023. Kegiatan ini disambut baik oleh warga masyarakat Desa Datarnangka, yang dengan antusias menerima kedatangan Bhabinkamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Jika ada kendala atau informasi terkait dengan situasi kamtibmas, warga diminta segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui kontak WhatsApp 085798224200.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong. Juga, warga diminta untuk melaporkan jika mereka mengetahui atau mendengar terjadinya Peristiwa Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Datarnangka.

Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka. Ia menyatakan bahwa inisiatif seperti ini sangat membantu dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terjaga dari berbagai potensi gangguan kamtibmas.

Kegiatan Door To Door System ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kapolres Sukabumi berharap agar kegiatan seperti ini terus dilaksanakan untuk meningkatkan interaksi positif antara polisi dan masyarakat serta menjaga keamanan di wilayah Sukabumi.

Semoga inisiatif seperti ini dapat menjadi contoh yang baik untuk wilayah lain dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.